

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen der Augsburger Dekanate, der Kirchengemeinden St. Anna und St. Moritz, der evangelischen und katholischen Citykirchenarbeit Augsburg und der Fokolar-Bewegung e.V. sende ich Ihnen folgenden Veranstaltungshinweis. Über eine Veröffentlichung freuen wir uns.



### **Elend und Hoffnungsfunk im Sudan**

Die Situation im Sudan und die Arbeit der „Emergency Response Rooms“ wird im Mittelpunkt des Friedensgebets im Dezember stehen.

Seit April 2023 tobt im Sudan ein Krieg verfeindeter Bürgerkriegsparteien. Der Konflikt hat eine der größten humanitären Krisen und Vertreibungen weltweit ausgelöst. Bis Juni 2024 wurden insgesamt 10 Millionen Menschen gewaltsam vertrieben: 7,7 Millionen sind innerhalb des Sudans auf der

Flucht, mehr als 2 Millionen Menschen sind außer Landes geflohen.

Die Emergency Response Rooms bieten Schutzräume und Anlaufstellen, wo vom Krieg betroffene Zivilisten erste Hilfe erhalten und etwas zu essen, wo sie ihre Kinder unterbringen und ihre Telefone aufladen können. Diese Räume sind in dieser Form einzigartig, sie wurden jetzt mit dem Alternativen Nobelpreis ausgezeichnet.

Das Friedensgebet punkt7 findet statt am **Sonntag, den 7. Dezember, um 19 Uhr in der Moritzkirche** in Augsburg.

### ***punkt7 – 30 Minuten innehalten für die Nöte der Welt***

*punkt7 ruft dazu auf, Menschen in Not solidarisch zur Seite zu stehen und lädt ein zu 30 Minuten Information, Reflexion, Stille und Hinwendung zu Gott. Getragen wird die Initiative punkt7 von den beiden Kirchengemeinden St. Anna und St. Moritz, sowie der evangelischen und katholischen Citykirchenarbeit und der Fokolar-Bewegung e.V.*

Weitere Informationen online unter: [www.punkt7.info](http://www.punkt7.info)

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Thomas Hegner, Evang.-Luth. Kirchengemeinde St. Anna,  
Fuggerstr. 8 86150 Augsburg Tel. 0821 / 450 17- 5120, [thomas.hegner@elkb.de](mailto:thomas.hegner@elkb.de)